

Abre dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma 10/12/10)

Abre dólar a 12.60 pesos a la venta (Reforma 10/12/10) En BBVA Bancomer, la moneda mexicana obtiene un avance marginal de 2 centavos. Foto: Archivo En el mercado de mayoreo, el billete verde se compra en 12.4603 y se vende en 12.4853 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 diciembre 2010).- Tras un breve avance en los primeros minutos del día, en el mercado de cambios, el peso mexicano se mantiene sin cambios respecto a la sesión anterior, con la mira puesta en el debate estadounidense para poder alargar el periodo de estímulos fiscales y apoyo a los desocupados. En ese contexto, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.20 y se vende en 12.60 pesos, mismas cotizaciones del cierre pasado. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se ofrece en 12.48 pesos, el mismo previo de ayer, y se adquiere en 11.95 pesos. Mientras, en el caso de BBVA Bancomer, la moneda mexicana obtiene un avance marginal de 2 centavos con respecto a la jornada del jueves, al venderse el dólar en 12.52 unidades, y comprarse en 12.23 pesos. En el mercado de mayoreo, el billete verde se compra en 12.4603 y se vende en 12.4853 pesos, una reducción de 1.15 centavos con relación a la sesión previa. Entre los factores que los mercados están observando nuevamente aparece Europa y China. Operadores comentaron que en el viejo continente los mercados españoles viven bajo presión luego que se difundieran estimaciones de que la banca de España podría requerir cerca de 160 mil millones de dólares para ser saneada, al tiempo que el saldo comercial a favor de China presenta una baja. Los especialistas de Base Casa de Bolsa señalan que el Gobierno del país asiático ordenó un incremento de 50 puntos en los requerimientos de reserva, para contener las presiones inflacionarias, a partir del 20 de diciembre, después de un aumento inesperado en las exportaciones que podría sobrecalentar a su mercado doméstico. Sin embargo, no se descarta la posibilidad de un aumento en la tasa de interés en el corto plazo. Además el Gobierno chino no ha permitido que el yuan se aprecie, lo cual añade presiones a la inflación de ese país. Y en Europa, Alemania continúa expandiéndose a través de las exportaciones, refieren. La tasa de desempleo en ese país ha caído a su nivel más bajo en 18 años y el ministro de relaciones exteriores comentó que Alemania se encuentra a favor del euro, pero encuentra inaceptable la posibilidad de juntar la deuda soberana de Europa para compartir el riesgo colectivo y esto disminuye las especulaciones de que el gigante europeo podría salirse de la zona euro. Francia y Alemania se oponen a un incremento en el fondo de rescate de la Unión Europea, lo que tuvo como consecuencia que el euro perdiera valor contra sus principales cruces, mientras la diferencia entre los bonos germanos y los demás países continúa siendo significativa. La casa de bolsa estima para hoy un tipo de cambio cotizando entre 12.38 y 12.48 pesos por dólar. Los especialistas de la consultora Metanálisis recordaron que ayer el peso tuvo dificultad para mantener su apreciación, a pesar de los buenos datos económicos en Estados Unidos. Las líneas de dirección, las líneas de tendencia y el índice de fuerza relativa y de mercado mantuvieron las señales alcistas y los riesgos de un alza para el dólar a los 12.52, incluso a los 12.60 pesos por divisa, donde tiene su promedio móvil de 200 días, donde podría detener su depreciación.